



## FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

PARO AGRARIO NACIONAL: ACTOS EN TODO EL PAÍS

### **La bronca del campo se hará sentir con tractorazos en la ruta**

En el marco del paro nacional dispuesto ayer por las cuatro entidades del campo, este **viernes 14 de marzo**, la Federación Agraria Argentina estará con sus tractores en las rutas para repudiar la suba de retenciones dispuesta por el gobierno nacional. **Desde las 10 hs, se organizará un importante acto sobre la Autopista Rosario - Buenos Aires, a la altura Villa Constitución. Ya comprometieron su presencia cientos de productores de varias localidades las provincias de Santa Fe y Buenos Aires. Al mismo tiempo, habrá una gran convocatoria en Córdoba, sobre el ingreso a la ciudad, en Circunvalación y autopista a Pilar.** En ambos estará presente la conducción nacional de la entidad. Además, en estas horas realizan asambleas para decidir nuevas acciones, y habría más actos otros puntos del país,.

***“Se continúan aplicando medidas recaudatorias, se desalienta a la producción. Además, con un gran cinismo al hablar de medidas que ayudan al campo mientras se quedan con casi el 50 por ciento del fruto de nuestro trabajo”,*** señaló Pablo Orsolini, vicepresidente 1º de FAA. Que agregó: ***“Esta política anticampo ya demostró su fracaso: perjudica a los pequeños y medianos productores, y no beneficia a los consumidores. Porque además de subir los precios, nuestro país corre riesgo de sufrir un desabastecimiento de carne, leche y otros alimentos”.***

La Federación Agraria manifestó también que este nuevo esquema de retenciones garantiza a la administración central unos 2.000 millones de dólares adicionales de recaudación. En este sentido, Orsolini denunció que los tractorazos de mañana ***“servirán para pelear por precio justo al productor, por una producción diversificada, y una canasta alimentaria a valores razonables para todos los argentinos. Pero también, para defender el futuro de los pueblos del interior. Porque es un escándalo que se siga pensando en agrandar la caja desde la Casa Rosada, sin coparticipar con las provincias”.***

Rosario, 13 de marzo